



LEA ARCHIVO/GORE

EL AÑO PASADO SE PUSO LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO RECINTO.

En vías de contrucción el nuevo Centro de Salud Ambiental

Cabe recordar que el año pasado se llevó a cabo en la población Sica-Sica la colocación de la primera piedra del futuro Centro de Salud Ambiental, obra financiada con 3 mil 980 millones del Gobierno Regional de Arica y Parinacota aprobados por el Consejo Regional.

El Centro de Salud Ambiental del Servicio de Sa-

lud Arica y Parinacota ejecuta el programa integral de salud mandado por la Ley 20.590 que establece un programa de intervención en zonas con presencia de polimetales en la comuna de Arica.

El Gobierno Regional con la aprobación unánime del Consejo Regional de Arica y Parinacota, tomó la decisión de destinar recursos del FNDR, para financiar la construcción de

un edificio para el Centro de Salud Ambiental para dar respuesta a un largo anhelo de la población afectada por polimetales.

Actualmente la población inscrita en el Centro de Salud Ambiental es de 13.787 personas.

Esta iniciativa financiada con 3 mil 980 millones del Gobierno Regional, aprobados por el Consejo Regional de Arica y Parina-

cota, forman parte del Convenio de Programación entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Arica y Parinacota, que considera en ocho años la ejecución de 29 iniciativas que representan una inversión de 73 mil 719 millones pesos, siendo cofinanciado por ambas instituciones, 63% del Ministerio de Salud y un 37% del Gobierno Regional. ☺